



MARZO/1 DE 2021 | TERCERA EDICIÓN

BOLETÍN

Comité Local de Hermosillo

UNIVERSIDAD DE SONORA

ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ECONOMÍA A.C

INDICADORES

INFLACIÓN	3.54
TIIE	4.2825
CETES	4.06
TASA OBJETIVO	4.00
USD/MXN	\$20.8957
CAD/MXN	\$16.5371
EUR/MXN	\$25.2013



«BANXICO AJUSTA SUS PREVISIONES DE CRECIMIENTO DE LA PRODUCCIÓN AL ALZA»

Fuente: Banco de México

En el informe trimestral octubre- diciembre 2020, el Banco de México señala que producto de una mayor base de crecimiento al cierre de 2020, la puesta en marcha de las campañas de vacunación contra el COVID-19, así como de una mayor previsión de crecimiento para la actividad industrial en Estados Unidos –lo cual en el corto plazo estaría parcialmente contrarrestado por una mayor debilidad económica a inicios de 2021 ante la evolución de la pandemia en el país-. Las previsiones de crecimiento del **PIB en 2021** para el escenario central de este informe se revisan al alza de **3.3%**, en el Informe previo a **4.8%** en el actual. En tanto que la expectativa para 2022 se ajusta de 2.6% a 3.3%. En este escenario, destaca la institución, la economía recuperaría el nivel observado al cierre de 2019 hacia finales de 2022.

No obstante, advierten, se considera que los riesgos para el escenario central se mantienen sesgados a la baja, al menos hacia la primer parte del año, producto del grado de incertidumbre global que permea a las economías, de la debilidad de la demanda interna, así como del impacto al mercado laboral. Por lo que el escenario central favorable se espera en el mediano plazo.

Finalmente, con respecto a la inflación, variable que por mandato ocupa a la institución, destacan que, resultado de las condiciones prevalecientes anteriormente señaladas, las condiciones en torno a esta siguen siendo complejas. La evolución de la inflación y sus diferentes componentes continúa siendo afectada por choques (de oferta, demanda y financiero) de distintas magnitudes y dirección, por lo cual la política monetaria enfrenta retos y decisiones importantes.

Así, las amplias condiciones de holgura en la economía y los cambios en la composición del gasto derivado de la pandemia de COVID-19, coexisten con presiones en los precios de los insumos a nivel internacional, con afectaciones en los costos y en las cadenas de valor, y con un ajuste cambiario respecto a los niveles previos a la pandemia.

Fuente: Banco de México



MARZO DE 2021 | TERCERA EDICIÓN

BOLETÍN

Comité Local de Hermosillo

UNIVERSIDAD DE SONORA

ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ECONOMÍA A.C

ANUNCIOS

«Convocatoria de ingreso a la maestría en integración económica. 2021-2023»

Posgrado en Integración Económica

integracioneconomica.unison.mx

EDITORIAL

Por Laura Fonseca

Según datos del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), hasta el tercer trimestre de 2020, **Sonora** fue el estado **menos afectado económicamente** por el COVID-19, puesto que mantuvo una tendencia de crecimiento que no se diferenció del escenario sin covid. Esto, ha despertado entre las autoridades del estado un gran optimismo y orgullo –vaya usted a saber por qué–.

El titular de la Comisión de Fomento al Turismo y Vocero del Plan de Reactivación Económica del estado , Luis Núñez

Noriega, sostuvo que la estrategia implementada por la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano para atraer inversión extranjera (la cual reportó un incremento de 24 % entre 2019-2020) y nacional en el estado y recuperar empleos –a saberse la composición de los 27,161 empleos recuperados el pasado mes de febrero–, privilegiando siempre la salud de las y los sonorenses durante la pandemia por el COVID-19, han hecho que Sonora sea de las entidades a nivel nacional que «mejor» han enfrentado en materia económica esta dificultad.

Démosle al comisionado el beneficio de la duda. No obstante, es razonable pensar que esta recuperación tenga más que ver con la **estructura económica** del estado: donde el sector industrial es el que pondera más alto, dentro del cual la industria manufacturera es el componente preponderante, en su mayoría dirigida al sector externo. Industria que sabemos, se encuentra entre las que observaron una mayor recuperación en el periodo.